



ÎLE ADRIEN PERRIN

1^{er}/ 7 juillet 2013

GALERIE DU 4 SEPTEMBRE // 10H - 19H

Une exposition organisée par le Conservatoire du littoral et l'Initiative PIM

ÎLE ADRIEN PERRIN

1^{er}/ 7 juillet 2013

GALERIE DU 4 SEPTEMBRE // 10H - 19H

angle rue du 4 Septembre - rue Perriat - ARLES

Vernissage mercredi 3 juillet à 19h

Signature du livre «ÎLE» jeudi 4 juillet à 17h30

Depuis 2005, en coordonnant l'Initiative PIM pour les Petites Îles de Méditerranée, le Conservatoire du littoral s'attache à protéger les quelques 10 000 petites îles de la Mare Nostrum grâce à la mise en place d'actions de coopération entre les différents pays du bassin méditerranéen. En favorisant les échanges d'expériences et de connaissances entre gestionnaires d'espaces naturels insulaires, scientifiques, institutions et grand public, l'objectif de l'Initiative est d'améliorer la préservation de ces petits bouts de terre.

Soutenue par la Ville de Marseille, cette exposition photographique se penche sur les liens qui unissent les hommes aux petites îles de Méditerranée, et leur rôle dans la construction identitaire des cultures alentours. Adrien Perrin partage sa vision de ces territoires parfois angoissants qui font tant rêver.



WWW.INITIATIVE-PIM.ORG



INITIATIVEPIMpourlespetitesilesdemediterranee